



のびのび児童クラブだより

令和4年度 9月号



夏休みが終わり、いよいよ2学期が始まりました。夏休み期間中も新型コロナウイルス感染症拡大のため、利用を自粛していただくなど、今までの夏休みで一番心配な期間ではなかったでしょうか。児童クラブで計画した行事は状況に応じて内容を変更しましたが、それぞれどんな思い出となったでしょうか。

七夕会

一人2枚短冊に願い事を書き、笹に飾りました。「のびのびがずっとありますように」と書いてくれた子もいて、とても嬉しい気持ちになりました。「コロナウイルスがなくなりますように」「家族が元気ですごせるように」など、新型コロナウイルス感染症に関する願い事が半数を占めたことも印象的でした。

8月5日(金)七夕会を行いました。児童クラブ内でスポーツ推進委員の山根さんにお越しいただき、じゃんけんレクリエーションや、紙コップを使ったレクリエーションを教わり、チーム対抗戦で大盛り上がりでした。今年は流しそうめんはできませんでしたが、昼食にそうめん、ハンバーグ、キュウリ、ミニトマトを食べました。



平田本陣記念館見学

8月10日(水)午前中、平田本陣記念館へ「一条ゆかり作品展」を見学に出かけました。グループごとに児童クラブを出発して、平田本陣記念館に到着後展示作品を見学しました。



遠足

8月19日(金)の遠足は、飯南町にある島根県県民の森に出かけました。県民の森に到着後、グループごとに森の観察をしました。参加グループによって、観察内容は違いましたが、普段見ることのない植物や、コウモリを観察するなどしました。昼食は憩いの郷衣掛のお弁当を食べました。午後は水着に着替えて川の観察をしました。水はとても冷たかったですが、みんな時間を忘れて笑顔で遊んでいました。帰りのバスの中では、しっかり体を動かした後だったからか、寝ている子が多かったです。たくさん遊んで充実した遠足となりました。



手話出前講座

8月22日（月）出雲市役所福祉推進課から、手話出前講座として講師の玉木さんにお越しいただきました。手話を使ったクイズや、児童の苗字を手話でどう表現するか教えて頂き、それぞれ自分の名前を手話で表現してみました。みんな真剣に取り組んでいました。

後日わがとこテレビで紹介されました。



コインケース作り

8月24日（水）久家靴屋の久家さんを講師にお招きして、コインケース作りをしました。久家さんの説明を聞いて、まず皮を選びました。各自皮に書いてある線に沿ってはさみで切り、両面テープで皮を固定し、紐を通す部分にトンカチで穴をあけ、紐を通していきました。グループごとに作業をしたので、上級生が下級生のフォローをして協力して作業しました。「またやってみたい」とほとんどの子が言うほど、楽しい教室でした。



8月誕生会

8月25日（木）8月誕生会をしました。おやつはかき氷にポッキーをトッピング。進行は3年女子が上手に行い、ゲームも考えグループごとにしました。



避難訓練

8月30日（火）平田保育所出火想定での避難訓練をしました。出火場所によって避難場所が変わるということを児童に理解してもらいました。今後も継続して訓練し、万が一に備えます。

島根大学 1000 時間体験学修プログラム

8月5日（金）～8月29日（月）のうちの8日間、島根大学教育学部2回生2名が児童と一緒に過ごしました。学習時間に児童が分からない問題を質問し、自由遊びでは様々な遊びを一緒にしてくれました。

<お知らせ>

☆ 9月行事について

9月20日（火）一日開所（9月17日（土）はすだっこ体育祭振替休業のため）

※雨天順延時、20日（火）は通常出校日のため、15:10下校。

9月20日（火）9月誕生会、集金袋配布。

☆ 職員研修について

9月16日（金）13時～15時 島根県放課後児童支援スーパーバイザー出前研修

☆ 職員について

8月末で太田由香支援員補助は退職しました。